



CUBRIMIENTO EN VIVO

ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN

10:06 p.m

Santa Fe vs. Universitario hoy EN VIVO gratis: transmisión por Internet y goles  
Segundo cambio en Universitario

LEER MÁS

# Presidente de **Ecopetrol** dio palo a la empresa: "No ha sido muy buena buscando petróleo"

Ricardo Roa dio palo a cómo se ha manejado la gigante petrolera de Colombia, asegurando que las exploraciones han sido gracias a aliados de la compañía.

**ECONOMÍA** — Actualizado: 2023-06-08 14:00:02 | Tiempo de lectura: 3 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Getty Images



ESCUCHA ESTE ARTICULO



00:00 / ...



Por:



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, se refirió a las capacidades de la firma para buscar petróleo en Colombia, **aunque después dio alcance sus declaraciones ante medios.**

Sus comentarios se dieron en el 10º Foro Energético de Andeg, que se realiza este jueves en Bogotá y del cual Valora Analitik es medio aliado.

**(Le puede interesar: Presidente de Ecopetrol no habla de contratos de su novio y sí de dineros en campaña de Petro)**

*"No es que **Ecopetrol** haya sido muy buena buscando petróleo; casi siempre lo han encontrado los aliados" dijo Roa*



Proyectos de **Ecopetrol** en Colombia

Y agregó: “Vamos a soñar con ese gran reto de ser buenos buscando petróleo, y encontrando petróleo y gas para asegurar la autonomía en el abastecimiento”.

## ¿Cambio de postura de Roa sobre **Ecopetrol** y el petróleo?

El presidente de **Ecopetrol** dijo esto durante su intervención en el Foro de Andeg, pero posteriormente aclaró sus posturas. Medios de comunicación le pidieron a **Roa dar más detalles sobre la capacidad de encontrar petróleo de parte de la empresa más grande de Colombia.**

Ante esto, aseguró: “Yo no dije eso, dije que no hemos sido los mejores y que vamos a tener que ser los mejores, en términos de nuevos hallazgos”, aun cuando sí afirmó que **Ecopetrol** no ha sido muy buena buscando petróleo.

En todo caso, añadió: “Esta es una gran empresa en todas sus líneas de negocio y va a seguir siendo esa gran empresa”, para lo cual les pondrá el acelerador a los contratos que tiene de hidrocarburos.

(Lea también: **Los contratos con el Estado del novio del presidente Ecopetrol; recibió doble sueldo**)

Sobre estos último, Ricardo Roa indicó que son 48 los que están vigentes y la idea es que todos sean más efectivos, de cara a extraer petróleo y gas para Colombia.

Para esto, **Ecopetrol** avanzará en temas de eficiencia energética y reconversión tecnológica, así como incorporación de nuevas tecnologías para los proyectos.

## **Ecopetrol** habla de transición energética y Reficar

De otro lado, el presidente de la petrolera **afirmó que los hidrocarburos son fundamentales para crecer con la transición energética.** E, incluso, fue enfático en que el plan de **Ecopetrol** es que el gas natural aumente fuertemente en el peso que tiene en todos los hidrocarburos del país.

Publicidad

Actualmente, este llega al 22 % y la empresa pretende que llegue hasta el 30 % hacia el 2030.



### LO ÚLTIMO

#### ECONOMÍA

**Lotería de Bogotá último sorteo hoy 8 de junio, resultado, ganador y nuevo premio**

Hace 1 hora

#### ECONOMÍA

**Banco en Colombia anuncia nuevos créditos para campesinos, mujeres rurales y productores**

Hace 1 hora

#### ECONOMÍA

**Este viernes se vence el plazo para pagar el impuesto predial; vea las multas por pasarse**

Hace 2 horas



Refinería de Cartagena

## LEE TAMBIÉN



Presidente de **Ecopetrol** no habla de contratos de su novio y sí de dineros en campaña de Petro



**Ecopetrol** se ganó el 'baloto' y anunció billonada que beneficiará a Colombia



Finalmente, el presidente de **Ecopetrol** celebró la decisión de un tribunal internacional a favor de la Refinería de Cartagena (Reficar), que le permitirá a la empresa recibir US\$ 1.000 millones.

Eso sí, Roa fue claro que primero deberán analizar el laudo para conocer cuándo se recibirían los recursos..

Publicidad

*"Recibimos una gran noticia, que se le reconoce a Reficar el importante monto de más de US\$1.000 millones, eso sin contar los intereses, que habrá que mirarlos en el contenido final del laudo (...). Allí habría un importante monto adicional", concluyó.*

### Temas Relacionados:

**ECOPETROL**

**PETRÓLEO**

**VALORA ANALITIK**



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Qué hacer si me sale un billete roto o falso en el cajero; Bancolombia explica



Precio de la gasolina: diésel no subirá más en 2023; en 2024 será más costosa



Cajeros de Servibanca: 5 cosas que no saben de sus dueños en Colombia y cobros



En qué gastar prima de junio 2023, según Bancolombia, Nubank y banco Pichincha

## TE PUEDE INTERESAR



### NACIÓN

Supergiros no dejó al azar caso de chancera que chantajeó a beneficiaria para retirar subsidio



### ENTRETENIMIENTO

Diego Guauque reveló a su "parcero del alma", que lo acompañó en su lucha contra el cáncer



### ECONOMÍA

5 cosas (de plata) que pocos saben de los cajeros de Servibanca, muy populares en Colombia



### ECONOMÍA

Destapan qué pasará con descuentos de Ara, Éxito y Olímpica en junio





#### DEPORTES

Hinchas de Universitario fueron agredidos antes de partido con Santa Fe; hay heridos



#### ECONOMÍA

Hacen nuevo anuncio sobre precio de combustible en Colombia; muchos conductores, felices



#### ECONOMÍA

Precio del dólar en Colombia subiría con fuerza para esta época de 2023



#### ECONOMÍA

Destaparon cómo es el negocio de 'influencers' en Colombia y de dónde sacan tanta plata

Sigue leyendo 

## Diego Guauque reveló a su “parcero del alma”, que lo acompañó en su lucha contra el cáncer

El periodista de Caracol mostró a su colega, de misma profesión que él, para darle un agradecimiento en su proceso de recuperación en los últimos 6 meses.

ENTRETENIMIENTO — Actualizado: 08/06/2023 - 05:12 pm | Tiempo de lectura: 4 min

 COMPARTIR

 TWITTEAR

 ENVIAR

 SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Diego Guauque, periodista de Caracol Televisión, durante una quimioterapia por el cáncer que sufre. Recientemente presentó a uno de sus mejores amigos que lo ha apoyado en su tratamiento | Instagram @diego\_reportero

Por:



Cubrimos lo que pasa día a día con varios de los famosos más importantes de la farándula nacional e internacional y recordamos momentos relevantes de la televisión, así como lo que pasó con sus figuras.

[Visitar sitio](#)

La alegría en Diego Guauque ha sido más que evidente luego de que en sus redes sociales compartiera que **venció, parcialmente, el cáncer que le fue diagnosticado en enero de este año**. Desde que hallaron el **sarcoma** en su región abdominal, el periodista de ‘Séptimo día’ de Caracol TV ha sido sometido a constantes cirugías y quimioterapias que lo mantienen temporalmente alejado de las cámaras.

(Le puede interesar: **“Los milagros sí existen”: esposa de Diego Guauque,**

## feliz luego de riesgosa cirugía de él)

Pero en este tiempo de recuperación, Guauque ha tenido familiares y amigos dándole apoyo para seguir adelante. De hecho, [en este proceso](#) ha conocido personas con sus mismas condiciones y a quienes ha tenido que despedir, como fue el pequeño [Thomas Bernal, menor que el comunicador conoció en sus quimioterapias](#). Ahora, y con las mejoras en su salud, aprovechó para agradecer a esas personas especiales que le han dado fuerza, como es uno de sus mejores amigos.

## Diego Guauque presentó a su amigo que lo apoyó en su tratamiento de cáncer

Luego de haber salido recientemente de una cirugía, la cual fue exitosa, el reportero se animó a hacer una emotiva dedicatoria a uno de los colegas, a quien le dejó unas palabras acompañadas de una imagen, que se tomaron en 2022, donde están reunidos en una cena con las familias de ambos.

 **diego\_reportero**  
Bogotá, Colombia [Ver perfil](#)



[Ver más en Instagram](#)

   

24.272 Me gusta  
diego\_reportero

Mi parcero del alma se llama @alejandro\_callej . A él y a su hermosa familia los llevo en mi corazón. Los quiero en demasía.

Cuando la vida te enfrenta a adversidades tan difíciles y repentinas, uno no tarda en darse cuenta quién es quién en su vida. Quiénes suben, quiénes bajan.

Y es ahí cuando se puede hacer un balance y depurar su lista de amigos y conocidos. De algunos se espera mucho y se recibe poco. O al revés: los que gratamente te sorprenden y se alojan para siempre en tu corazón.

Y también están los que uno sabe que no van a fallar y te arropan de principio a fin... Como el buen Callejitas.

Hermanazo, gracias por todo el apoyo durante este semestre tan bravo. Nos esperan muchos más para seguir compartiendo y riendo como en esta foto del año pasado.

Pd. Y por eso tengo deseos de hacer una gran fiesta para invitar, agradecer y abrazar a todos aquellos que me acompañaron con sinceridad, amor y paciencia.  
Ver los 638 comentarios

Agrega un comentario... 

## LO ÚLTIMO

### ENTRETENIMIENTO

**Alina Lozano y Jim Velásquez destaparon qué pasó detrás de la propuesta de matrimonio**

Hace 29 mins

### ENTRETENIMIENTO

**Actriz de 'Ana de nadie' tiene mamá que salió en famosa novela de RCN; heredó su talento**

Hace 39 mins

### ENTRETENIMIENTO

**"Lichigo", "¿por qué me odian?" y "perro regañado", perlas en día polémico de 'Masterchef'**

Hace 50 mins

**Guauque le dio un mensaje de agradecimiento a su “parcero del alma”, Alejandro Callejas, y a la familia de este último. Además, mencionó el enorme cariño que les tiene y que siempre los lleva en el corazón.**

*“Cuando la vida te enfrenta a adversidades tan difíciles y repentinas, uno no tarda en darse cuenta quién es quién en su vida. Quiénes suben, quiénes bajan... Es ahí cuando se puede hacer un balance y depurar su lista de amigos y conocidos. De algunos se espera mucho y se recibe poco. O al revés: los que gratamente te sorprenden y se alojan para siempre en tu corazón... Y también están los que uno sabe que no van a fallar y te arropan de principio a fin... Como el buen ‘Callejitas’, dijo Guauque, dando a entender que su colega estuvo con él durante su tratamiento contra el cáncer.*

(Lea también: [Viviana Castrillón destapó duro drama por culpa del cáncer y confesó que perdió un bebé](#))

Publicidad

Por otro lado, continuó con sus emotivas palabras para Callejas y anunció que tiene ganas de hacer una gran fiesta para invitar a las personas que han estado con él:

*“Hermanazo, gracias por todo el apoyo durante este semestre tan bravo. Nos esperan muchos más para seguir compartiendo y riendo como en esta foto del año pasado... Y por eso tengo deseos de hacer una gran fiesta para invitar, agradecer y abrazar a todos aquellos que me acompañaron con sinceridad, amor y paciencia”.*

## ¿Quién es Alejandro Callejas, el amigo de Diego Guauque?

Al igual que el reportero de ‘Séptimo día’, Callejas también es comunicador social y **periodista**, especializado principalmente en la televisión. **Hace parte del equipo de reportajes de RCN**, área que se dedica a encontrar historias.



## LEE TAMBIÉN



¿Por qué periodista de Noticias Caracol necesita tapabocas? Presentadora indagó qué le pasa



Periodista de Noticias Caracol contó si renunció o lo despidieron: "Gracias por el cariño"



Según el canal, Callejas tiene experiencia de más de 20 años en guiones de ficción. También es cronista, reportero, narrador y director del programa de investigación 'Bajo la mira' de RCN. **Tiene un galardón Álvaro Gómez Hurtado del Concejo de Bogotá en la categoría de 'Periodismo narrativo en televisión'** por su reportaje titulado 'Microtráfico, un negocio macro'.

Publicidad



### Fuentes consultadas

- **Concejo de Bogotá** "Estoy muy honrado... me gusta este premio porque resalta el trabajo del reportero raso": Roberto Pombo
- **Canal RCN** Conozca al equipo detrás de Reportajes RCN: Historias más allá de la noticia

### Temas Relacionados:

[DIEGO GUAUQUE](#)

[PERIODISTAS COLOMBIANOS](#)

[CÁNCER](#)

[ENFERMEADES DE FAMOSOS](#)

[CAZAFAMOSOS](#)